

LafargeHolcim übernimmt 50-Prozent-Anteil an Lafarge Tarmac als Teil des Veräusserungsprozesses

Im Rahmen der vorbereitenden Schritte zur Implementierung der von der Europäischen Kommission geforderten Veräusserungen, um die Fusion zu LafargeHolcim zu genehmigen, hat der Konzern heute die Akquisition des 50-Prozent-Anteils an Lafarge Tarmac von Anglo American abgeschlossen. Der Kaufpreis beträgt GBP 992 Millionen (einschliesslich Veränderungen des Nettoumlaufvermögens). Die Transaktion wurde bereits zuvor bekanntgegeben.

Dieser Schritt ist erforderlich, um die vollständige Veräusserung von Lafarge Tarmac, mit Ausnahme der Zementwerke Cauldon und Cookstown und einiger nicht operativ genutzter Anlagen, an CRH zu ermöglichen. Die Devestition ist Teil des Pakets, das Aktiva in Europa, Kanada, Brasilien und den Philippinen beinhaltet.

Der Abschluss dieser Transaktionen wird auf Ende Juli erwartet, mit Ausnahme der Philippinen, wo der Vollzug für das dritte Quartal 2015 erwartet wird.

Der Veräusserungsprozess wird unter Einhaltung der relevanten Sozialvorschriften und im laufenden Dialog mit den Arbeitnehmervertretern durchgeführt und wurde von allen relevanten Wettbewerbsbehörden und Drittparteien genehmigt.

Über LafargeHolcim

LafargeHolcim (SIX Swiss Exchange, Euronext Paris: LHN) ist mit einer ausgewogenen Präsenz in 90 Ländern und dem Fokus auf Zement, Zuschlagstoffe und Beton das führende Unternehmen der Baustoffindustrie. Der Konzern hat 115.000 Mitarbeitende rund um die Welt und einen Nettoverkaufsertrag von CHF 33 Milliarden (EUR 27 Milliarden) im Jahr 2014. LafargeHolcim setzt beim Thema Forschung und Entwicklung die Massstäbe in seiner Industrie und bietet angefangen bei individuellen Bauherren bis hin zu grössten und sehr komplexen Projekten die grösste Bandbreite an Produkten, innovativen Services und umfangreichen Baulösungen, die für Mehrwert sorgen. Mit dem Bekenntnis, nachhaltige Lösungen für besseres Bauen und bessere Infrastruktur zu fördern und einen Beitrag zu höherer Lebensqualität zu leisten, ist der Konzern bestens positioniert, um den Herausforderungen der zunehmenden Urbanisierung zu begegnen.

Mehr Informationen unter www.lafargeholcim.com